

**TENDER ADDENDUM**

**Executive Search and Assessment Services  
NCC tender file # LW0001  
September 21, 2015**

**ADDENDUM NO : 1**

**ADDENDA À LA SOUMISSION**

**Services de recherche et d'évaluation de cadres de direction  
Dossier de soumission de la CCN no. LW0001  
le 21 septembre 2015**

**ADDENDA NO: 1**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents :

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appel d'offres et des documents relatifs au contrat:

**1. REQUEST FOR INFORMATION**

**Q1. Can you specify the type of positions to be filled?**

**A1.** Director and Executive Director positions

**Q2. Can you specify the salary scale for these positions?**

**A2.** Three (3) levels:  
Level 8 = \$118,600 à \$131,400 (Majority of positions)  
Level 9 = \$132,400 à \$147,400  
Level 10 = \$148,500 à \$164,700

**Q3. Can you specify the average number of mandates per year?**

**A3.** Approximately 3 to 4 per year average.

**Q4. What newspaper or website does the advertisement have to be done? The firm does not have control of the costs. Are these advertisement costs to be part of the mandate fees?**

**A4.** Globe and Mail/Le Presse – must be preapproved - mostly the specific domain/discipline web sites. The advertising costs are to be included in the mandate fees.

**Q5. Does the NCC provide the language testing? If not, do the fees come out of the mandate fee?**

**A5.** Yes, the NCC provides the language tests.

Lana Wilson  
Senior Contract Officer  
Procurement Services

**1. DEMANDE D'INFORMATION**

**Q1. Pourriez-vous préciser le type de postes à combler?**

**R1.** Postes de Directeurs et Directeurs Exécutifs

**Q2. Pourriez-vous préciser l'échelle salariale pour ces postes.**

**R2.** Trois (3) niveaux :  
Niveau 8 = 118 600\$ à 131 400\$ (La plupart des postes)  
Niveau 9 = 132 400\$ à 147 400\$  
Niveau 10 = 148 500\$ à 164 700\$

**Q3. Pourriez-vous préciser le nombre de mandats en moyenne par an?**

**R3.** Environ 3-4 par année en moyenne

**Q4. Sur quels journaux ou sites web la promotion doit être faite. La firme n'ayant pas le contrôle sur ces coûts, est-ce que les frais de publicité peuvent être en sus des frais de mandat?**

**R4.** Globe and Mail/La Presse – doit être pré approuvé – plutôt sites web particuliers aux domaines/disciplines - les frais de publicité doivent être inclus dans les frais de mandat.

**Q5. Est-ce que la CCN fournit les tests de langues ? Si non, est-ce que les frais peuvent être en sus du mandat ?**

**R5.** Oui, la CCN fournit les tests de langues.

Lana Wilson  
Agent principal des contrats  
Services d'approvisionnement